

Visita Cuba director de la OIEA



La Habana, 20 de nov (RHC). El director general del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) Yukiya Amano está de visita oficial en Cuba hasta el 22 de noviembre invitado por la ministra de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) Elba Rosa Pérez.

Amano realizará encuentros con autoridades cubanas para intercambiar sobre temas de interés bilaterales y conocerá instituciones que aplican técnicas nucleares para la salud, además del programa nacional de lucha contra el cáncer.

Amano nació en 1947, es graduado de la facultad de derecho de la universidad de Tokyo, Japón, y se incorporó al ministerio de asuntos exteriores de su país en 1972.

Presidió la junta de gobernadores de la OIEA y representante permanente en Japón de ese organismo hasta su director actual, donde tiene amplia experiencia diplomática en la esfera del desarme y la no proliferación de armas.

Esta es la segunda visita al país del Director general, quién está acompañado de Luis Carlos Longoria, director de la división de América Latina del Deartamento de Cooperación de Técnica del OIEA.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/112663-visita-cuba-director-de-la-oiea>



Radio Habana Cuba